
Istituto comprensivo di Bernareggio 

Verbale Consiglio di Istituto del 25 maggio 2023 

 

In data 25 maggio 2023, alle ore 20.45, presso la scuola secondaria di primo grado di 

Bernareggio si riunisce il Consiglio di Istituto. 

Risultano assenti: Sig. Sottocorno, componente genitori; Sig.ra Zema componente docenti. 

O.d.g.: 

1. Approvazione verbale precedente – (delibera);   

2. Approvazione Conto Consuntivo – (delibera);   

3. Variazione di Bilancio – (delibera);   

4. Libri di testo – (delibera)   

5. Calendario scolastico 2023/24 (delibera)   

6. Varie ed eventuali. 

 

Constatato il numero legale dei partecipanti, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

1. Approvazione verbale precedente. 

Si dà lettura del verbale della seduta precedete.  

La docente Bandera Alessia chiede la seguente modifica del verbale:  

Punto 5: Festa di fine anno e richiesta uso locali scolastici: il locale individuato per 

l’organizzazione del centro estivo organizzato dal Comune è la palestrina, non le altre aule 

del piano seminterrato.  

Il Dirigente comunica che quasi sicuramente il centro estivo alla scuola dell’infanzia Rodari 

non verrà realizzato perché nei mesi estivi verranno effettuati alcuni lavori di manutenzione. 

Il centro estivo si terrà alla scuola primaria Oberdan e probabilmente saranno necessarie tre 

aule. E’ in previsione nelle prossime settimane un sopralluogo con il Comune per individuare 

gli spazi necessari. 

La presidente, Dott.ssa Scalise, chiede la seguente modifica del verbale: 

Punto 5: Festa di fine anno e richiesta uso locali scolastici. Festa di Villanova: è stato 

verbalizzato “sono arrivate due proposte contrastanti”; si chiede la seguente modifica “sono 

arrivate due proposte che con rammarico non sono state considerante visto il clima di poca 

serenità”. 

Il vernale viene approvato all’unanimità.  Delibera n. 39. 

   

2. Approvazione Conto Consuntivo. 

Il D.S.G.A. illustra la relazione al conto consuntivo per l’anno 2022 che riepiloga i dati 

contabili di gestione dell’istituzione scolastica: viene illustrato il conto consuntivo in ogni 

sua parte: conto del patrimonio, conto finanziario e situazione amministrativa. 

Il C.d.I.  approva all’ unanimità.  Delibera n. 40. 



3. Variazione di Bilancio.  

Il dirigente informa in merito alla situazione debitoria di alcune famiglie nei confronti della 
scuola; questo debito proviene sia provenienti dal pagamento delle assicurazioni e dal 
pagamento delle uscite didattiche, ammonta a € 2886,00 e risulta così composto: 

€ 501,00 alla scuola Rodari,  

€ 688,00 scuola secondaria, 

€ 906,00 scuola Oberdan 

€ 233,00 scuola di Villanova 

€ 557,00 scuola di Aicurzio. 

La segreteria ha inviato alle famiglie numerosi solleciti individuali ma pochi sono stati i 
rientri economici.  

Il C.d.I.  approva all’ unanimità la variazione di bilancio. Delibera n. 41. 

 

4. Libri di testo. 

Il Dirigente scolastico illustra il prospetto di adozione dei libri di testo per l’a.s. 2023-2024. Per 

le classi seconde e terze della scuola secondaria sarà previsto un testo in comodato d’uso.    Si 

discute su quale sia la modalità più consona per richiedere alle famiglie la volontà di 

acquistare autonomamente i libri oppure di chiederli in comodato d’uso.  Seguirà 

comunicazione del dirigente alle famiglie per informarle delle due opzioni. 

Il C.d.I.  approva all’ unanimità.  Delibera n. 42. 

 

 

5. Calendario scolastico 2023/24. 

Il Dirigente scolastico propone il calendario scolastico per l’ a.s. 2023-2024. 

La scuola dell’infanzia richiede una mozione: si propone l’inizio della scuola per il prossimo 

anno scolastico mercoledì 6 settembre con orario 9:00-13:00 e giovedì 7 settembre e 

venerdì 8 settembre con orario 8:00-13:00 per aver il tempo di sistemare le aule e accogliere 

al meglio i bambini. Sempre per il prossimo anno scolastico la scuola dell’infanzia chiede il 

termine delle lezioni il giorno mercoledì 26 giugno per avere due giorni di tempo per il 

riordino finale.  

Sempre per le stesse motivazioni, la scuola dell’infanzia chiede, per il corrente anno 

scolastico, di terminare alle ore 13:00 nei giorni di martedì 27 e di mercoledì 28.  

La sig. Baldovino propone di sospendere le lezioni anche giovedì 7 dicembre. 

La componente docenti propone di chiedere la scuola anche giovedì 15 febbraio perché i 

bambini il quel periodo dell’anno scolastico dimostrano molta stanchezza. Su questo punto 

si apre la votazione: 2 contrari.  

Il C.d.I.  approva.  Delibera n. 43. 

 

 

 

 

 



 

 

6. Varie ed eventuali. 
- I genitori chiedono la prosecuzione del progetto madrelingua alla scuola primaria anche per 

il prossimo anno scolastico. Il dirigente informa che a giugno verrà presentato al Collegio 
Docenti un nuovo percorso per le scuole primarie con la presenza del docente madrelingua 
nelle classi quinte. Il progetto verrà presentato nel Consiglio di Istituto del mese di giugno. 

- La Sig. Lo Zito chiede la motivazione del fatto che ci siano alcune classi della scuola secondaria 
che hanno come seconda lingua il francese e alcune lo spagnolo. Il Dirigente spiega che 
dipende dalle cattedre assegnate dall’ Ufficio Scolastico Territoriale. 

- Il Dirigente comunica il numero delle classi per il prossimo anno scolastico: 
8 sezioni alla scuola dell’infanzia,  
14 classi secondaria con 5 classi prime, 
5 classi ad Aicurzio, 
4 classi a Villanova con una classe prima, 
17/18 classi in Oberdan. 
Questo numero incerto dipende dal fatto che alla scuola primaria Oberdan, in un primo 
momento, l’ Ufficio Scolastico Territoriale aveva assegnato tre classi prime; in seguito a 
richiesta formale e motivata del Dirigente è stata comunicata telefonicamente e  via e-mail  
l’assegnazione della quarta classe in organico di fatto. Ad oggi non c’è ancora l’ufficialità 
tramite il portale del S.I.D.I. ll Dirigente scolastico chiede alla Sig.ra Scalise di dare lettura 
della comunicazione e-mail ricevuta dall’ Ufficio Scolastico Territoriale. 
 
-La Marcia della legalità ha avuto una grossa affluenza e la manifestazione è stata positiva.  
 
-La docente De Palo comunica che, per il prossimo anno scolastico, alla scuola dell’infanzia 
Rodari si attiverà un progetto di inglese per il costo di 25 euro a famiglia: l’esperta lavorerà 
per classe quindi per tutte le fasce di età.  E’ stato consegnato alle famiglie il modulo di 
adesione.  
 
-La componente genitori chiede informazioni sulla festa di Villanova. 
Il Dirigente informa che la festa della scuola di Villanova si terrà il giorno 1 giugno all’interno 
della scuola, sarà gestita dalle docenti e terminerà alle ore 17:30. Viene portata all’attenzione 
del Consiglio di Istituto un volantino pubblicitario circa un’iniziativa per la raccolta fondi per 
finanziare i progetti scolastici del plesso di Villanova. Il Dirigente precisa che la scuola non ha 
richiesto nessun contributo a nessuna associazione, che la scuola non parteggia per nessuna 
fazione di genitori presenti sul territorio e che le “spese” di questa spiacevole situazione 
l’hanno subita i bambini del plesso. 

-La Sig.ra Baldovina comunica che l’ Associazioni Astrofili è disponibile ad organizzare 
un’osservazione del cielo notturno per le future classi quinte il giorno  giovedì 26 ottobre  o 
venerdì 27 ottobre in base alle condizioni atmosferiche. 
 
  
Non essendoci null’altro da discutere la seduta termina alle ore 22:58. 

 
Il segretario        Il presidente  
Elena  Iudicello       Maria Teresa Scalise 

 

 

 



 

 

 

 

 


